

Douze peintres et écrivains exposent à Symphonia

L'inauguration de l'exposition *Au fil de l'eau en Basse-Normandie* a eu lieu jeudi soir, à la maison de retraite Symphonia.

Jusqu'au dimanche 30 novembre, douze peintres bas-normands contemporains exposent leurs œuvres. Il y a notamment Claude Guillouet, Josiane Maurer, mais aussi Jacques Porêt, président d'honneur des Arts Virois et résident.

Laurent Marie, un sculpteur de Saint-Martin-de-Fontenay, et deux écrivains ont accompagné cette exposition riche en couleurs. Mireille Thiesse a dédié son ouvrage *Voyage en Suisse normande* et Grégory Laignel, *La société des Derlines*, un roman historique.



Douze artistes exposent leurs œuvres à la maison de retraite Symphonia.